



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Juni 2018

Homepage, Kultur

Fotoausstellung in der Mauritius-Mediathek

Passend zur warmen Jahreszeit und den Sommerferien präsentiert die Mauritius-Mediathek, Hochstättenstraße 6-10, ab sofort die Fotoausstellung „An der Nordseeküste“.

Bis einschließlich Freitag, 3. August, werden die Aufnahmen der Niedernhausener Fotografin Helena Schmall im oberen Stockwerk direkt neben dem Lesecafé gezeigt. Entstanden sind die Fotos an der deutschen und nordholländischen Küste. Sie zeigen den Kontrast zwischen Ebbe und Flut, die besondere Tierwelt im Wattenmeer und am Deich.

Während der hessischen Sommerferien schließt die Mauritius-Mediathek vom 9. bis 21. Juli. Ansonsten kann die Fotoausstellung von Helena Schmall zu den üblichen Öffnungszeiten der Mauritius-Mediathek (Dienstag bis Freitag 10 – 18 Uhr, Samstag 10 – 14 Uhr) besucht werden.

+++